
 

14. Reunião Ordinária CPPG 1/2 

ATA DA DÉCIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE PESQUISA 1 

E PÓS-GRADUAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DOS VALES DO 2 

JEQUITINHONHA E MUCURI-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 3 

 4 

  Aos quinze dias do mês de junho do ano de dois mil e dez, às oito horas e trinta minutos, 5 

reuniu-se na sala do CONSU, sob a presidência do Prof. Alexandre Christófaro Silva, o 6 

Conselho de Pesquisa e Pós-Graduação/UFVJM. Estiveram presentes os Profs. Gustavo 7 

Eustáquio Brito Alvim de Melo, José Sebastião Cunha Fernandes, Enilson de Barros Silva, 8 

Alexandre Soares dos Santos, Ana Cristina Rodrigues Lacerda, Conceição Eunice Canuto, 9 

Wellington de Oliveira, Carlos Ignácio, Marcelo Fagundes, Carlos Henrique Alexandrino, 10 

Elizabethe Adriana Esteves, Angelo Márcio Pinto Leite e a servidora Delair Moreira da Silva.  11 

Foram justificadas as ausências dos Profs. Maria Letícia Ramos Jorge, Cezar Luiz De Mari e 12 

Profª Silvia Swain Canoas. O Presidente cumprimenta a todos, informando aos presentes que 13 

esta será uma reunião específica e por este motivo dispensa a leitura da ata da reunião anterior. 14 

Ainda com a palavra o Presidente informa aos presentes que será apresentado e analisado cada 15 

projeto de oferecimento de programa de pós-graduação stricto sensu para posterior apreciação. 16 

Em seguida foram apresentados os assuntos constantes da ORDEM DO DIA: 1) Projeto de 17 

oferecimento do Programa de Mestrado em Ciências Biológicas – O Prof. Alexandre fez a 18 

leitura do ofício 103/2010 Congregação FCBS datado de 10/06/2010 do Presidente da 19 

Congregação da FCBS encaminhando a proposta do Programa de Mestrado Ciências Biológicas. 20 

Com a palavra o Prof. Alexandre expõe que fez a leitura do projeto, sendo a mesma coerente. 21 

Expõe ainda que esta proposta é coordenada pela Profª Fabiane Nepomuceno Costa e 22 

subcoordenada pela Profª Maira Figueiredo Goulart. A área de concentração é em Biologia Geral 23 

e tendo duas Linhas de Pesquisa: 1) Biologia Animal e 2) Biologia Vegetal. O corpo docente é 24 

composto por 10 docentes e todos os docentes apresentam produção científica de acordo com as 25 

exigências da CAPES. Os Projetos de Pesquisa estão distribuídos de acordo com as linhas de 26 

pesquisa. Serão oferecidas 12 vagas; periodicidade de seleção anual; sendo 24 créditos para as 27 

disciplinas e 24 créditos para a dissertação. Fazendo uso da palavra o Prof. Alexandre expõe que 28 

o regulamento do Programa está de acordo com o Regulamento de Programas de Pós-Graduação 29 

Stricto Sensu desta Instituição. Após apreciação pelos membros presentes, o Presidente coloca 30 

em votação a proposta do projeto de Mestrado, que foi aprovada por unanimidade. 2) Projeto de 31 

oferecimento do Programa de Mestrado Ciências Farmacêuticas – O Prof. Alexandre fez a 32 

leitura do ofício 040/2010 Congregação FCBS datado de 06/04/2010 do Presidente em exercício  33 

da Congregação da FCBS encaminhando a proposta do Programa de Mestrado Ciências 34 

Farmacêuticas. Com a palavra o Prof. Alexandre expõe que fez a leitura do projeto, sendo a 35 

mesma coerente. Expõe ainda que esta proposta é coordenada pelo Prof. Álvaro Dutra de 36 

Carvalho e subcoordenada pela Profª Maira Figueiredo Goulart. A área de concentração é em 37 

Ciências Farmacêuticas e tendo duas Linhas de Pesquisa: 1) Pesquisa e Desenvolvimento de 38 

Insumos, Fármacos e Medicamentos e 2) Estudo e Aplicações de biomarcadores, fármacos e 39 

insumos em doenças crônicas e parasitárias. O corpo docente é composto por 14 docentes sendo  40 

11 docentes permanentes e 3 colaboradores e todos os docentes apresentam produção científica 41 

de acordo com as exigências da CAPES. Os Projetos de Pesquisa estão distribuídos de acordo 42 

com as linhas de pesquisa. Serão oferecidas 10 vagas; periodicidade de seleção anual; sendo 16 43 

créditos para as disciplinas e 30 créditos para a dissertação. Fazendo uso da palavra o Prof. 44 

Alexandre expõe que o regulamento do Programa está de acordo com o Regulamento de 45 

Programas de Pós-Graduação Stricto Sensu desta Instituição. Após apreciação pelos membros 46 

presentes, o Presidente coloca em votação a proposta do projeto de Mestrado, que foi aprovada 47 

por unanimidade. 3) Projeto de oferecimento do Programa de Doutorado em Produção 48 

Vegetal – O Prof. Alexandre fez a leitura do ofício 040/2010 Congregação FCBS datado de 49 

06/04/2010 do Presidente em exercício  da Congregação da FCBS encaminhando a proposta do 50 



 

14. Reunião Ordinária CPPG 2/2 

Programa de Mestrado Ciências Farmacêuticas. Com a palavra o Prof. Alexandre expõe que fez 1 

a leitura do projeto, sendo a mesma coerente. Expõe ainda que esta proposta é coordenada pelo 2 

Prof. Álvaro Dutra de Carvalho e subcoordenada pela Profª Maira Figueiredo Goulart. A área de 3 

concentração é em Ciências Farmacêuticas e tendo duas Linhas de Pesquisa: 1) Pesquisa e 4 

Desenvolvimento de Insumos, Fármacos e Medicamentos e 2) Estudo e Aplicações de 5 

biomarcadores, fármacos e insumos em doenças crônicas e parasitárias. O corpo docente é 6 

composto por 14 docentes sendo  11 docentes permanentes e 3 colaboradores e todos os docentes 7 

apresentam produção científica de acordo com as exigências da CAPES. Os Projetos de Pesquisa 8 

estão distribuídos de acordo com as linhas de pesquisa. Serão oferecidas 10 vagas; periodicidade 9 

de seleção anual; sendo 16 créditos para as disciplinas e 30 créditos para a dissertação. Fazendo 10 

uso da palavra o Prof. Alexandre expõe que o regulamento do Programa está de acordo com o 11 

Regulamento de Programas de Pós-Graduação Stricto Sensu desta Instituição. Após apreciação 12 

pelos membros presentes, o Presidente coloca em votação a proposta do projeto de Mestrado, 13 

que foi aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a ser tratado o Sr. Presidente declara 14 

encerrada a reunião, agradecendo a presença de todos. Eu, Delair Moreira da Silva, Secretária 15 

Executiva/CPPG/UFVJM, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada por todos os 16 

membros presentes. Diamantina, 15 de junho de 2010.-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-17 

x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x 18 


